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Anfrage 
Herr 

Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 

NPD-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Weiterer Strukturabbau bei der Sparkasse 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Am 30.10.2015 war der Thüringer Allgemeinen zu entnehmen, dass thüringenweit rund 100 
Sparkassenfilialen, u.a. wegen der anhaltenden Niedrigzinsen, von der Schließung bedroht 
seien. Die wirtschaftlich vergleichsweise gute Lage der Wartburg Sparkasse war erst kürzlich 
medial und im Stadtrat auf die bereits zuvor stattgefundenen Umstrukturierungen 
zurückgeführt worden. Dazu gehörten auch Filialschließungen in Eisenach. Nun steht 
aufgrund dieser Medienmeldungen zu befürchten, dass es einen weiteren Abbau im 
Filialnetz und in anderen Bereichen geben wird.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Sind der Oberbürgermeisterin als Mitglied des Verwaltungsrates weitere aktuell und 

konkret geplante Maßnahmen seitens der Wartburg Sparkasse bekannt, die eine 
Anpassung an die im o.g. Artikel genannten Gründe (u.a. niedriges Zinsniveau) 
bedeuten? Wenn Ja, welche? 

2. Kann für das Geschäftsjahr 2016 ausgeschlossen werden, dass es zu weiteren 
Filialschließungen bzw. auch der Schließung von Selbstbedienungsstellen kommen wird? 

3. Gab es seitens der Oberbürgermeisterin im Hinblick auf die o.g. Berichterstattung 
Gespräche mit der Sparkassenleitung? Wenn Ja, wann und mit welchem Ergebnis? 
Wenn Nein, warum nicht? 

4. Wie beabsichtigt die Wartburg Sparkasse in Zukunft auf die anhaltend niedrigen Zinsen 
und das veränderte Kundenverhalten (Trend zum Internet) über die bereits erfolgten 
Maßnahmen hinaus zu reagieren?  
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